
 

  

 

「めちゃくちゃ安心な大阪南」 

 僕は、この学校に入学して、すごくよかったと思いました。なぜかというと、僕の気持ち

を分かってくれる人が、いっぱいいるからです。だから、僕が困っている時、助けてくれる

友だちがいます。僕が困っている友だちを助けることもあります。 

 僕は、中学部三年間でたくさん勉強して、何か人の役に立つことができたらなと、考えて

います。 

 

 

「好きなこと」 

 視覚支援学校の小学部に来て、学校が好きになりました。好きな先生や友だちができたか

らです。イライラしていたら、好きな人がなんとかしてくれます。勉強は、理科を一番好き

になりました。中学部でも好きな人ができたらいいなと思います。中学部でもがんばれるか

なと不安はありますが、「好きなこと」があったら、がんばれます。 

 

 

「将来に向けて」 

 私は地域の小学校からこの学校の中学部に入学しました。最初は友だちができるかとて

も不安でした。今ではお互いに冗談を言い合えるまでになりました。 

 小学校では目の障がいをなかなか理解してもらえませんでしたが、この学校では同じ障

がいをもった人がいて、共感できることも多くて安心感がありました。 

 ３年間で成長したことは、以前は苦手だった人前での発表を、今では自ら積極的にするこ

とが多くなり、発表することが好きになったことです。 

 この先高等部に行っても、何事にも挑戦し、部活と勉強の両立を目ざしてがんばりたいと

思います。 
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